

2019-01-09 | Pressemeldung | Österreich | Verkehr

Rückgang bei PKW Neuzulassungen im Jahr 2018

Die Zahl der Pkw-Neuzulassungen ging im Jahr 2018 laut Statistik Austria gegenüber 2017 um 3,5% auf 341.068 zurück. Dennoch ist dieses Jahresergebnis das dritthöchste jemals erhobene nach 2017 (353.320) und 2011 (356.145).

Weitere Aussagen der Statistik:

- Pkw: ein Fünftel weniger Diesel-Pkw; alternative Kraftstoffe gewinnen weiter an Bedeutung
- Um ein Viertel mehr Neuzulassungen von Elektro-Pkw
- Durchschnittliche Pkw-CO₂-Emissionen bei 126g/km
- Lkw erreichen neuen Höchstwert; deutlich weniger land- und forstwirtschaftliche Zugmaschinen
- Weniger Neuzulassungen bei Zweirädern

Quelle und detaillierte Informationen: Statistik Austria http://www.statistik.at/web_de/presse/120002.html